
コロナウイルスワクチン接種について 

【ご意見】 

長野市から転入させていただき、２ヶ月が過ぎます。 

 

市職員の方にはじまり、地域住民の方々の皆がやさしく穏

やかな方々が多いのではないかと印象を持っております。 

千曲市に来れて嬉しく感じております。感謝致します。 

 

ところで、これからますます関心が高くなるワクチン接種

ですが、自治体により、対応に格差が見受けられ、混乱なく

進めていけるだろうかと若干の心配もあります。 

 

たまたまですが、ヤフーのニュースの中で、トヨタ方式で

の興味深い摂取方法が紹介されておりましたので、千曲市で

も、すでに様々な作戦を立てておいでになろうかと思います

が、この記事を参考に、更に何か良い手法を生み出し、良き

結果が出せれば、千曲方式で他地域の良き刺激ともなれるの

ではないかと思い、是非参考にしていただきたいと提案させ

ていただきます。 

 

従事される皆さんの負担軽減と、効率化が実現できれば市

民はより胸を張れます。 

生意気ではございますが、資料送らせていただきました。 

 

https://news.yahoo.co.jp/articles/0a6f768f9b4e

9b07482ddeee44470af64d3250e9 

 

（注射そのものはぜひ座って受けなければならないもの

なのでしょうか。 

立ち止まったときに注射し、すぐ移動できれば、もっと効

率化できますよね） 
 



 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。

お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し

上げます。 
 

【回答：健康推進課】 

ワクチンの接種に関しましては、市民の皆様から様々なご

意見やご提案を頂いており、また各自治体においても、それ

ぞれ工夫を凝らして接種が進められています。 

ご紹介いただきました『トヨタ方式』につきましても、ス

ピードと効率性を重視した方式として興味深く拝見いたし

ました。 

頂きましたご提言は、今後のワクチン接種事業の参考とさ

せていただき、地域の実情を踏まえたうえで、速やかな接種

が出来るよう改善に努めてまいります。 


